



Regionaljournal Steiermark



Schwerer Skiunfall am Loser

Eine Skifahrerin (65) kam Montagvormittag am Loser zu Sturz und fiel über den Pistenrand in steiniges Gelände. Die Frau musste schwer verletzt in ein Krankenhaus geflogen werden.

In den Vormittagsstunden war die 65-Jährige aus dem Bezirk Liezen zum Skifahren am Loser unterwegs. Dabei verkantete sie kurz vor 10:30 Uhr bei der Abfahrt zur Loserhütte am äußerst linken Pistenrand mit den Skiern und stürzte über den Pistenrand rund zehn Meter in ein steiniges Gelände ab. Ein nachkommender Skifahrer (19) und zugleich Zeuge des Unfalls leistete sofort Erste Hilfe und ersuchte weitere Skisportler um Unterstützung. Einsatzkräfte der Bergrettung Ausseerland kümmerten sich in der Folge um die medizinische Erstversorgung der Frau. Die 65-Jährige wurde mit schweren Verletzungen vom Rettungshubschrauber „Christophorus 14“ ins Kepler Universitätsklinikum nach Linz geflogen. Hinweise auf eine Zweitbeteiligung oder gar ein Fremdverschulden konnten im Zuge der Erhebungen durch die Alpinpolizei nicht erhoben werden.

